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Méditation-Prière-Mercredi-01.01.2025-Marie, Mère de Dieu 

 

Ste Marie, Mère de Dieu (Journée mondiale pour la paix) 

 

Première Lecture :   Nombres 6 22–27 

Psaume :   Psaume 67 2–3, 5–6, 8 

Deuxième Lecture :   Galates 4 4–7 

Évangile :   Luc 2 16–21 

 

 

 

 

 

 

Sainte Marie, mère de Dieu. 
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“Que le Seigneur te bénisse et te garde ! 

Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, 

qu’il te prenne en grâce ! 

Que le Seigneur tourne vers toi son visage, 

qu’il t’apporte la paix !” 

Ainsi l’année sera heureuse et bonne ! 

 

Lecture du livre des Nombres    Nb 6, 22-27 

 

Le Seigneur parla à Moïse. Il dit : 

« Parle à Aaron et à ses fils. Tu leur diras : 

Voici en quels termes vous bénirez les fils d’Israël : 

“Que le Seigneur te bénisse et te garde ! 

Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, 

qu’il te prenne en grâce ! 

Que le Seigneur tourne vers toi son visage, 

qu’il t’apporte la paix !” 

Ils invoqueront ainsi mon nom sur les fils d’Israël, 

et moi, je les bénirai. » 

 

Ps 66 (67), 2-3, 5, 6.8 

R/ Que Dieu nous prenne en grâce 

et qu’il nous bénisse ! (Ps 66, 2a) 

 

Que Dieu nous prenne en grâce et nous bénisse, 

que son visage s’illumine pour nous ; 

et ton chemin sera connu sur la terre, 

ton salut, parmi toutes les nations. 

Que les nations chantent leur joie, 

car tu gouvernes le monde avec justice ; 

tu gouvernes les peuples avec droiture, 

sur la terre, tu conduis les nations. 

Que les peuples, Dieu, te rendent grâce ; 

qu'ils te rendent grâce tous ensemble ! 

Que Dieu nous bénisse, 

et que la terre tout entière l’adore ! 
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Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Galates   Ga 4, 4-7 

 

Frères, 

lorsqu’est venue la plénitude des temps, 

Dieu a envoyé son Fils, 

né d’une femme 

et soumis à la loi de Moïse, 

afin de racheter ceux qui étaient soumis à la Loi 

et pour que nous soyons adoptés comme fils. 

Et voici la preuve que vous êtes des fils : 

Dieu a envoyé l’Esprit de son Fils dans nos cœurs, 

et cet Esprit crie 

« Abba ! », c’est-à-dire : Père ! 
Ainsi tu n’es plus esclave, mais fils, 

et puisque tu es fils, tu es aussi héritier : 

c’est l’œuvre de Dieu. 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc    Ga 4, 4-7 

 

En ce temps-là, 

les bergers se hâtèrent d’aller à Bethléem, 

et ils découvrirent Marie et Joseph, 

avec le nouveau-né 

couché dans la mangeoire. 

Après avoir vu, 

ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé 

au sujet de cet enfant. 

Et tous ceux qui entendirent s’étonnaient 

de ce que leur racontaient les bergers. 

Marie, cependant, retenait tous ces événements 

et les méditait dans son cœur. 

Les bergers repartirent ; 

ils glorifiaient et louaient Dieu 

pour tout ce qu’ils avaient entendu et vu, 

selon ce qui leur avait été annoncé. 

Quand fut arrivé le huitième jour, 

celui de la circoncision, 

l’enfant reçut le nom de Jésus, 

le nom que l’ange lui avait donné avant sa conception. 

 

Aujourd’hui une nouvelle année nous est offerte. 

Et dans la liturgie nous la commençons en fêtant la mère de l’enfant qui vient de 
naître, celui que nous nommons : le Prince de la Paix. 

Quelle merveille de commencer cette année sous le souhait de la paix. 
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Non seulement il est indispensable de nous la souhaiter mais surtout de mettre tout 
en œuvre pour la faire advenir en nous et autour de nous. 

Oui de la faire advenir aussi au niveau mondial par notre prière et notre 
supplication. 

La naissance bouleverse le jeune couple de Nazareth. 

Dieu les a bénis et à leur tour ils bénissent Dieu. 

Petit à petit ils vont découvrir leur enfant, il va grandir avec eux. 

Ensemble ils vont prier les psaumes, ensemble ils vont grandir dans la foi. 

J’aime beaucoup la photo de cette crèche où les personnages n’ont pas de visage. 

Car comment représenter la mère de Dieu ? 

Et pourtant elle était une femme de son peuple, toute tournée vers Dieu. 

Elle avait trouvé sa demeure en Lui avec une grande intensité pour que Lui puisse 
trouver sa demeure en elle. 

Elle lui a ouvert la porte de sa maison. 

Elle était une jeune femme de l’intériorité en gardant tout dans son cœur. Elle ne 
vivait pas dans la fébrilité et la superficialité extérieure. 

Toute sa vie vibrait au silence et au diapason divin. 

Et nous ? 

N’aurions-nous pas à nous mettre à son école ? 

Un Dieu caché ne pouvait naître que d’une mère cachée. 

Devenons à notre tour ces personnes, porteuses au plus profond d’elles-mêmes ce 
trésor divin en gardant tout dans notre cœur, en ruminant La Parole, en nous 
laissant modeler, transfigurer par elle et en devenant des instruments de PAIX. 

Car encore aujourd’hui le Dieu et Père de Jésus veut sauver le monde pas sans nous 
mais avec nous pour mettre à chaque instant le Christ ressuscité au monde par 
l’action de son Esprit. 

Et comment cela se fera-t-il ? 

En accueillant l’Esprit qui transformera nos cœurs de pierre en cœurs de chair en 
les purifiant par le feu de son Amour et en nous transformant en foyer d’Amour, de 
fraternité et de solidarité COMME Jésus. 

Encore aujourd’hui il nous parle, pas seulement par ses prophètes mais Il nous 
donne sa propre Parole devenue chair en Jésus. 

Contemplons-Le comme sa mère l’a contemplé dans le silence et l’émerveillement 
et probablement que comme elle nous ne comprendrons pas toujours, mais ne 
cessons pas de creuser et de nous laisser creuser par le mystère et de nous 
abandonner à l’Amour infini de notre Dieu pour chacun et pour TOUS. 

Car en Christ nous sommes devenus ses fils et frères et sœurs entre nous. 
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Nous sommes devenus de la race divine, ses héritiers et héritières. 

Osons-nous vraiment le croire ? 

Oui qu’n ce début de l’année nouvelle nous puissions nous souhaiter : 

 

“Que le Seigneur te bénisse et te garde ! 

Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, 

qu’il te prenne en grâce ! 

Que le Seigneur tourne vers toi son visage, 

qu’il t’apporte la paix !” 

 

Bonne et heureuse année nouvelle ! 

 

Dora Lapière. 

 

 

 

 

 

 

 


